



Kommunisten in den Volksrepubliken des Donbass - **Neuigkeiten vom 07.06.2018**

Ausgewählt und übersetzt durch das Kollektiv der „Alternativen Presseschau“

wpered.su: Soldaten der DVR wurden Gedenkmedaillen des ZK der KPRF überreicht
Vor kurzem wurden in Makejewka Soldaten der Armee der Donezker Volksrepublik
Gedenkmedaillen des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Russischen
Föderation zum 100. Jahrestag der Roten Armee überreicht. Die Medaillen überreichten
Vertreter des Tscherwonogwardejskij-Bezirkskomitees der Kommunistischen Partei der
DVR, teilte ein Korrespondent von „Wperjod“ mit.

wpered.su: Die Regierung Transnistriens verwendet die Methoden der ukrainischen Nazisten
und Bandera-Leute

Eine besorgniserregende Nachricht aus der Pridnestrowischen Moldawischen Republik ist
auch zum Volk der Donezker Volksrepublik gelangt. Die Regierung Transnistriens hat am 6.
Juni 2018 den Sekretär des Zentralrats der SKP-KPSS, den Vorsitzenden der Kommunisten
Transnistriens Oleg Olegowitsch Chorshan festgenommen. Nach einer Kundgebung in
Tiraspol haben die Behörden bereits mehr als 40 Menschen festgenommen.

Im Jahr 2014, noch zu Beginn des Staatsaufbaus der Donezker Volksrepublik, war unser
Traum die Schaffung eines großen Noworossija und die Vereinigung seiner Grenzen mit den
Grenzen Transnistriens. Darin sahen wir unsere gemeinsame Mission – die Schaffung von
Voraussetzungen für eine zukünftige Union von Brudervölkern. Diese edlen Ziele wurden oft
mit unseren Genossen aus Transnistrien und mit dem Vorsitzenden der Kommunisten
Transnistriens Oleg Olegowitsch Chorshan erörtert.

Oleg Chorshan ist ein konsequenter und überzeugter Anhänger der Notwendigkeit, einen
sozial gerechten Staat aufzubauen. Ich habe mich vielfach mit Interesse mit dem Genossen O.
Chroshan unterhalten, habe mich aufmerksam mit seiner Logik als einem Kämpfer für die
Interessen der Werktätigen, als einem Anhänger der internationalen Freundschaft und
Solidarität der Völker bei der Verteidigung der Ideen des Sozialismus und des Kampfs gegen
die Oligarchie befasst. Dabei verteidigt er immer ruhig, argumentativ und mit Autorität seine
Überzeugungen.

Die derzeitige Regierung Transnistriens beschreitet den Weg der ukrainischen
nationalistischen Regierung, die mit ihrer volksfeindlichen, russophoben, antisowjetischen
und antikommunistischen Politik das Volk in einen Bürgerkrieg geführt hat. Transnistrien hat
einen solchen Weg bereits durchlaufen. Seit 27 Jahren verteidigt das Volk Transnistriens
seine Souveränität und das Recht auf Selbstbestimmung. In den ersten Reihen der Verteidiger

der Freiheit und der Unabhängigkeit sowohl Transnistriens als auch der DVR stehen die Kommunisten. Unsere Genossen, Anhänger und Freunde geben ihr Leben für Frieden und Ruhe, für eine echte Volksmacht und für soziale Gerechtigkeit in unseren Ländern. Aber die Regierung Transnistriens will keine friedliche Entwicklung ihres Staates. Sie schaffen Präzedenzfälle für Spannung in der Gesellschaft, für eine Einschüchterung der Bevölkerung und der Führer, die die Meinung der Volksmassen zum Ausdruck bringen. Das Volk Transnistriens ist bestrebt, die Volksmacht zu entwickeln und nicht eine Quelle des Gewinns für die örtlichen Oligarchen zu sein, die über die von ihnen kontrollierte Regierung eine volksfeindliche Politik betreiben. Aber Kommunisten können durch Drohungen nicht bezwungen werden! Wir sind überzeugt, dass Oleg Chorshan und seine Genossen ihren Kampf unter allen Bedingungen fortsetzen werden. So gehen Kommunisten immer vor! Der politische Dialog in der Gesellschaft ist ein Unterpfand für den friedlichen Aufbau jedes Staates. Verbote von Parteien, Repressionen, Festnahmen politischer Gegner führen zu Tragödien und Leid. Wir Kommunisten sind für einen friedlichen Dialog aller politischen Kräfte, die ihre Staaten auf demokratischen Prinzipien aufbauen wollen und dabei offen vor ihren Wählern Ziele und Wege für die Entwicklung ihrer Völker verteidigen. Die Kommunisten und ihre Anhänger in der Donezker Volksrepublik bringen ihre Solidarität mit den Kommunisten Transnistriens zum Ausdruck und fordern die sofortige Freilassung Oleg Chorshans und aller ungesetzliche Festgenommenen!

Freiheit für Oleg Chorshan!

Hände weg von der Kommunistischen Partei Transnistriens!

Gemeinsam bauen wir wieder eine Union von Brudervölkern auf!

Boris Litnow,

Erster Sekretär des ZK der KP der DVR

7. Juni 2018

Donezk, DVR